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PV AG DU 12.08.22 

 

1 - Votes à l'unanimité pour les délibérations suivantes: 

 Conseil d 'Administration: 

Reconduction par un vote à l' unanimité Vincent Joste (Trésorier) ,Jérôme Loskoutoff  et 
Christian du COLOMBIER (Président)  

Maintien de la valeur de cotisation annuelle à 10 €. 

Approbation du rapport financier des comptes 2021/2022 

Approbation du rapport moral 2021/2022 

 
 
2- Point sur le nombre d'adhérents   
Le nombre d'adhérents est de 98. 
 
3- ASEP/MAIRIE/JARDINIER CITOYEN 
  Fleurissement des rues de Préfailles 
45 Préfaillais ont réalisé des plantations, et à leur demande, l' ASEP les accompagne avec des 
informations et conseils. 
 
 
4-  ENS Port aux Goths Portmain 
Participation aux différentes réunions et ateliers pour préparer le nouveaux plan de gestion . 
Ces travaux avancent lentement, même après la période COVID (2019/2020). 
L' ASEP défend sa proposition de créer une mosaïque d'espaces différents sur la zone gérée 
par le Conservatoire du Littoral et combat l'idée d'une lande rase.  
L' ASEP reste vigilante sur la conservation des arbres et est d'accord avec le projet de 
renforcer le bocage sur la zone du Département, notamment en plantant de nouvelles haies.  
 
5- Réserve naturelle de la pointe St Gildas 
Participation au plan de gestion dans le cadre de réunion annuelle organisée par la mairie 
Suivi de l’évolution du recensement de la faune et de la flore 
 Les problèmes d'incivilités, avec notamment l'usage piéton d'espace protégé qui 
endommage le couvert d' espèces végétales et peut être source d'érosion.  
L’ information pédagogique aux points d'entrée de la réserve est nécessaire, associée à une 
surveillance dont il faut définir les modalités. 



La population de lapins est en croissance, et oblige à des piégeages pour les déporter sur 
d'autres zones géographiques afin de préserver les espèces botaniques rares. 
Les activités de recensement de la faune et de la flore se poursuivent et permettent 
d'acquérir des expériences d'entretiens pour d'autres zones de Préfailles, comme le sentier 
côtier en zone urbaine.  
 
 
5-Végétalisation de la place du village et un plan arbres pour Préfailles 
 
Replantation des espaces pour les plantes des massifs mais il reste beaucoup à faire.  
Stratégie d’un plan arbre proposée par l’ APP et l’ ASEP et retenue par la mairie. 

• L’arbre à Préfailles »  Le mot du Maire: 
• Chères Préfaillaises, chers Préfaillais,  
• Terre de lande, notre commune s’est boisée avec le développement de 

l’urbanisation, à la fin du 19ème siècle et au début du 20ème siècle. La plantation du 
cyprès de Lambert a été choisie par les fondateurs de notre station balnéaire pour se 
protéger du vent et créer autour des villas des zones ombragées. Ainsi, au cours du 
temps, un patrimoine végétal s’est constitué qui participe à l’identité de notre village.  

• Aujourd’hui, ce patrimoine est en danger dans la partie urbanisée de notre 
commune, en raison du manque d’entretien, d’un état sanitaire dégradé et de la 
densification du tissu urbain. Sa gestion est l’affaire de tous.  

• La municipalité a décidé avec l’aide de l’APP (Association des Propriétaires de 
Préfailles) et l’ASEP (Association de Sauvegarde de l’Environnement de Préfailles) de 
lancer une réflexion et des actions pour la protection, la densification et la 
rénovation de notre patrimoine végétal. Au cours du printemps, un comité de 
pilotage sera créé avec pour mission :  

• - faire l’inventaire de notre patrimoine végétal,  
• - de prendre contact avec des communes et institutions ayant mis en place une 

gestion de leur parc végétal,  
• - faire des propositions de modifications du PLU (Plan Local d’Urbanisme),  
• - lancer des opérations de parrainages d’arbres par les habitants de Préfailles,  
• - préparer une première opération test de plantation d’arbres pour l’automne-hiver 

2022/2023.  
• Il s’agit de créer une dynamique au sein de la population de notre commune en 

s’appuyant sur son histoire pour la rénovation de notre patrimoine végétal. 
 
 
6-  Les réseaux de communication 
 
L ' ASEP s'est opposée au projet d'antenne près du quartier de la Haute Musse car il s'agit 
d'une zone naturelle, mais est consciente de la nécessité d'une nouvelle antenne pour la 
zone de Port Meleu. 
L' ASEP pose la question de la date de disponibilité de la fibre optique. 
 
 
 



7-Commission extramunicipale de la Pointe 

Nous avons participé aux réunions de consultation sur l'amélioration de cet espace en 
matière environnementale, pour un meilleur usage et pour des mobilités améliorées . Un 
premier résultat de ces travaux sera présenté en 2023 après d'autres réunion fin 2022 et 
début 2023. 

7- Les Souris Vertes 

L' ASEP a participé à 3 opérations de ramassage de déchets, la première l'été dernier à La 
Pointe, avec une collecte de 60kg et la seconde au printemps 2022, avec une collecte de 26 
kg à Port Meleu; la troisième dans le centre avec 21 kg. 

Problème , les mégots !  

 

 

Questions diverses 

Eric Sirvin fait remarquer qu'il y a des manques d'entretien de tombes du cimetière, une 
action qui reste d'ordre privé. Cette remarque doit être faite à la mairie, pour voir ce qui 
peut être fait. 
  
 
Le Président                                                                     Le Secrétaire 
 
 
Christian BUREAU DU COLOMBIER                             Eric Sirvin          


